

Les jeux Zoolympiques 2 - 1/1

Si les animaux étaient admis aux Olympiques, les humains ne grimperaient pas souvent sur le podium...

La course de 100m

Le **guépard** s'avance. Son regard s'arrête sur une antilope dans les gradins... Non, plus tard, la chasse. Pour l'instant il faut monter au monde entier qui est le plus rapide

Il prend place sur la ligne de départ, aux côtés d'une **autruche** et d'un **lièvre**. Ce dernier est bien décidé à faire oublier la fable du lièvre et de la tortue.

À vos marques, prêts... Partez ! La foule retient son souffle pendant que les trois sprinters s'essouffent. C'est le guépard qui franchit le premier la ligne d'arrivée, suivi de l'autruche et du lièvre découragé. Sa vitesse de pointe de **73km/h** ne peut rivaliser avec les **80km/h** de l'autruche et les **104km/h** du vainqueur

Records humains

Donovan Bailey (Canada) :

9,85 sec., 1996 (environ 36,5km/h)

Florance Griffith-Joyner (États-Unis) :

10,49 sec., 1988 (environ 34,3km/h)

La course du 100m

Au départ, un **espadon**, un **orque** et une **tortue aquatique**. Une tortue ! Que fait-elle dans une compétition de vitesse, celle-là ? Espérons qu'elle fera mieux que ses cousines terrestres.

Le pistolet de départ retentit. La foule survoltée se fait éclabousser. Les chats n'apprécient pas cette douche improvisée.

Fillant telle une torpille, à **100km/h**, l'espadon l'emporte aisément. L'orque le suit de près, avec **80km/h**, tandis que la tortue s'en tire avec un respectable **35km/h**.

Records humains

Alexandre Popov (Russie) :

48,21sec., 1994 (environ 7,5km/h)

Jingyi Lee (Chine) :

54,01sec., 1994 (environ 6,7km/h)